



"Hoy le decimos adiós a Andrés": Creel se inscribe para dirigir el Frente Amplio por México

Tal y como anunció el día previo, este martes el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, fue el el primero aspirante en llegar a las oficinas del CEN del PAN para registrarse para dirigir el Frente Amplio por México rumbo a las elecciones de 2024. El político panista llegó acompañado de su esposa hasta la sede blanquiazul, donde entregó los documentos que le fueron requeridos para su registro, incluida una declaración "3 de 3 contra de la violencia".

https://noticiasenlamira.com/politica/hoy-le-decimos-adios-a-andres-creel-se-inscribe-para-dirigir-el-frente-amplio-por-mexico/